



EANS-Adhoc: TEAK HOLZ INTERNATIONAL AG / Veränderungen im Vorstand (mit Bild)

Ad-hoc-Mitteilung übermittelt durch euro adhoc mit dem Ziel einer europaweiten Verbreitung. Für den Inhalt ist der Emittent verantwortlich.

- + Veränderungen im Vorstand ab Ende Oktober 2011
- + Mag. Siegfried Mader übernimmt Vorstandsvorsitz von Dr. Markus Baumgartner, der sich nun auf Finanz-Agenden konzentriert
- + Klaus Hennerbichler und Pavel Brenner scheiden aus dem Vorstand aus

Linz, am 28.10.2011. Die an der Wiener Börse notierte Teak Holz International AG mit Sitz in Linz, Österreich, gibt organisatorische und personelle Veränderungen im Vorstand bekannt. Ab 28. Oktober 2011 setzt sich der Vorstand der THI AG aus den beiden Vorstandsmitgliedern Mag. Siegfried Mader (CEO) und Dr. Markus Baumgartner (CFO) zusammen.

Da die Verträge mit den derzeitigen drei Vorstandsmitgliedern am 25.01.2012 enden, hat der Aufsichtsrat seit geraumer Zeit über die künftige organisatorische Zusammensetzung und personelle Besetzung des Vorstandes diskutiert und in der Aufsichtsratssitzung am Abend des 27.10.2011 folgende diesbezügliche Entscheidungen getroffen:

Herr Dr. Markus Baumgartner wird sich künftig als CFO auf die Finanz-Agenden konzentrieren und gibt den Vorstandsvorsitz (seit April 2010) an den neu in den Vorstand bestellten Mag. Siegfried Mader ab, der auch für Unternehmens-Entwicklung und -Strategie, Plantagen-Management und Handel, Kommunikation und IR verantwortlich sein wird. Herr Mader ist bereits seit neun Monaten für die THI AG als Projektleiter tätig und maßgeblich am erfolgreichen Zustandekommen des kürzlich abgeschlossenen Großauftrags zur externen Plantagenbewirtschaftung mit verantwortlich.

Herr Klaus Hennerbichler, der das Unternehmen seit über zwölf Jahren begleitet, wird auf eigenen Wunsch von der bisherigen Vorstandsfunktion (COO seit Anfang 2007) in ein Angestelltenverhältnis wechseln und so der Gesellschaft weiterhin sein Fachwissen zur Verfügung stellen. Der Verbleib von Aktionär Klaus Hennerbichler ist für das Unternehmen besonders wichtig, damit das bisher angewachsene Plantagen-Know-how weiterhin intern gewahrt und zugänglich bleibt.

Neben der zukünftig verstärkten Fokussierung auf die Kernkompetenz der THI AG, Entwicklung und verantwortungsvolle Bewirtschaftung von Teakholz-Plantagen, wird der Teakholzhandel im Dezember 2011 neu positioniert. Bis dem Unternehmen ausreichende Holzmengen aus den eigenen Plantagen zur Verfügung stehen, wird der Handel mit fremdem Teakholz auf eine projektorientierte Basis umgestellt. Dadurch sollen einerseits weiterhin Handelsgelegenheiten genutzt und andererseits Kosteneinsparungspotentiale realisiert werden.

Aus diesem Grund ist die eigenständige Position eines Vertriebsvorstandes nicht mehr vorgesehen. Herr Pavel Brenner, seit Juli 2010 Vorstandsmitglied für Handel und Vertrieb, wird daher mit 28. Oktober 2011 den Vorstand und das Unternehmen verlassen. Der Aufsichtsrat und die Vorstandskollegen danken Herr Brenner für seine Tätigkeit für das Unternehmen und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft.

Zur Person Siegfried Mader:

Mag. Siegfried Mader, Jahrgang 1973, war im letzten dreiviertel Jahr für die Auslandsaktivitäten der THI AG zuständig. Dabei konnte er seine fundierte kaufmännische Ausbildung und langjährige forstwirtschaftliche Erfahrung bereits erfolgreich einbringen. Der gebürtige Oberösterreicher hat an der Johannes Kepler-Universität Linz Betriebswirtschaft mit den Schwerpunkten Marketing und Unternehmens-Entwicklung sowie an der HEC University of Montreal in Kanada studiert. In seinem beruflichen Werdegang hatte Herr Mader verschiedene Geschäftsführerfunktionen inne. Herr Mader ist verheiratet und Vater einer Tochter.

Ende der Meldung

Beschreibung der THI AG:

www.teak-ag.com Die TEAK HOLZ INTERNATIONAL AG (THI AG) mit Sitz in Linz, Österreich, ist ein auf verantwortungsvolle Bewirtschaftung von Teakholzplantagen in Costa Rica spezialisiertes Unternehmen und bietet das Forstwirtschafts-Know-how als Serviceleistung auch an externe Partner an. Die TEAK-Aktie (ISIN: AT0TEAKHOLZ8, WKN: A0MMG7) ist seit März 2007 an der Wiener Börse im Marktsegment Standard Market Continuous gelistet und hat einen Streubesitzanteil von 41,7 %. Die Aktie wird auch an den Börsen Frankfurt, Berlin, Stuttgart und München gehandelt. Die TEAK-Aktie ist seit Juni 2009 im VÖNIX-Nachhaltigkeitsindex enthalten, die Mitgliedschaft wurde bis 2012 bestätigt. Die verantwortungsvoll geführten Teakwälder an der costa-ricanischen Pazifikküste - darauf wachsen ca. 2 Millionen individuell gepflegte Bäume - haben aktuell eine Fläche von ca. 1.934 Hektar, Größenvergleich: Wörthersee. Eine Vergrößerung der Plantagenfläche wird angestrebt. Seit November 2008 sind vier Plantagen im Umfang von insgesamt 850 ha nach den Forstbewirtschaftungs-Prinzipien des FSC® (Forest Stewardship Council®) zertifiziert, Zertifikat-Nummer: SW-FM/COC-003610.

Rückfragehinweis:

TEAK HOLZ INTERNATIONAL AG
Mag. Paul Rettenbacher, MAS
Tel.: +43 (0)732 908 909-91
mailto:rettenbacher@teak-ag.com

Bilder zur Meldung:

<http://resources.euroadhoc.com/us/qlqETnxL>

Emittent: Teak Holz International AG
Freistädterstraße 313
A-4040 Linz
Telefon: +43 (0)732 908 909-91
FAX: +43 (0)732 908 909-97
Email: rettenbacher@teak-ag.com
WWW: www.teak-ag.com
Branche: Forstwirtschaft
ISIN: AT0TEAKHOLZ8
Indizes: WBI, Standard Market Continuous, VÖNIX
Börsen: Geregelter Freiverkehr: Wien
Sprache: Deutsch



Aussendung übermittelt durch euro adhoc
The European Investor Relations Service